

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Banyak hal yang dapat dicatat dari kegiatan menulis dan mendata keberadaan group keyboard Monalisa di kecamatan Perbaungan kabupaten Serdang Bedagai. Catatan ini disamping untuk memenuhi syarat sebagai akademis untuk mendapatkan gelar sarjana juga sebagai bahan pengetahuan terhadap masyarakat diluar Serdang Bedagai, bahwa di kabupaten Serdang Bedagai ada pertunjukkan keyboard monalisa dan menjadi bahan pengetahuan bagi mahasiswa Universitas Negeri Medan khususnya seni musik.

Kesimpulan ini dimulai dari keterangan yang menjelaskan bahwa

1. Sejarah Masuknya Keyboard Monalisa di Masyarakat Serdang Bedagai Kecamatan Perbaungan yaitu:

Keyboard monalisa muncul pada tahun 1994, tetapi keyboard ini belum begitu populer dan pada tahun 2003 sampai sekarang keyboard monalisa terkenal hingga saat ini, karena keyboard monalisa dapat mempertahankan eksistensinya.

2. Lagu-lagu yang dibawakan oleh penyanyi atau biduan pada umumnya adalah lagu yang sedang hits diantaranya lagu India, pop Indonesia, dan terutama pada lagu dangdut yang dikemas dengan aransemen berbeda dan lebih nge-bit (remix).
3. Ada beberapa tanggapan tentang keberadaan musik keyboard monalisa di kabupaten Serdang Bedagai ada pro dan kontra, dimana diantaranya ada sisi positif dan negatif yang biasa dipaparkan penulis diatas.
4. Busana yang digunakan pada pertunjukkan keyboard monalisa
Busana yang biasa dikenakan siang hari adalah gaun, sedangkan untuk malam hari berbusana tari modern dance, tapi lebih terbuka dan minim.

B. SARAN

Untuk mendata dan menulis keberadaan grup keyboard monalisa dikecamatan Perbaungan kabupaten Serdang Bedagai membutuhkan waktu yang panjang sebab banyak permasalahan yang dihadapi yang tidak bisa diselesaikan dalam waktu yang singkat. Oleh karena itu, masa yang akan datang bila ada penelitian seperti ini dilakukan perlu diberikan waktu yang lebih panjang lagi sehingga permasalahan-permasalahan yang muncul dari kasus penelitian ini dapat diselesaikan dengan sebaik-baiknya.

- Disarankan kepada pihak yang terkait (pegawai pemerintahan setempat) mau lebih memperhatikan keberadaan grup keyboard monalisa di kecamatan Perbaungan kabupaten Serdang Bedagai agar dapat dinikmati hanya sebagai hiburan semata.

- Disarankan khususnya kepada pemilik keyboard Monalisa Art Gallery Entertainment pertunjukkan ini dapat menjadi suatu daya tarik untuk wisatawan dalam maupun luar negeri jika melihatnya dikemas lebih apik dan terstruktur.



THE
Character Building
UNIVERSITY